Agradece atención prestada en Hospital Pablo Tobón U.

Como jubilado del Departamento de Antioquia y a la vez de reconocimiento grato a los grandes servicios médico-hospitalarios que recibí del Hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín y que se presta a todos sus afiliados y a la comunidad de todas las condiciones sociales y económicas.

Fui llevado de urgencia a dicho centro asistencial, donde quedé recluido inmediatamente, debido al delicado estado de salud en que me encontraba para la intervención quirúrgica de una delicada operación cerebral, la que fue un éxito rotundo, a pensar de su alto peligro que representaba.

Mi agradecimiento sincero a dicho centro asistencial hospitalario, por la gran atención que recibí, a sus directivos, personal administrativo, médico, asistencial de enfermería, aseo, gastronomía etc. Y muy especialmente al neurólogo, doctor Jorge Iván Escobar A., a quien debo eterno agradecimiento, por su gran servicio médico, prestado a mi saludo y a la de tantos pacientes por él tratados exitosamente.

En Medellín, los antioqueños podemos contar con un gran servicio hospitalario: Hospital Pablo Tobón Uribe.

Muy Atte:

Armando Pérez Córdoba